



Cellule de qualité de vie « CURAE »

Le toucher dans les soins, les massages « CURAE », le travail de l'image personnelle

Le toucher est un outil puissant de communication.

Nous avons tous, un jour, rencontré des mains de soignants qui apaisent, qui réchauffent, qui sécurisent lorsqu'elles nous touchent.

Ces mains qui nous aident à mieux supporter, la maladie, l'angoisse, la solitude.



Le toucher, les soins au corps et le massage CURAE apportent une expérience de mieux-être.

Par des gestes d'aide, d'attention, de tendresse, par un savoir être, ils répondent aux besoins du patient d'être touché, enveloppé, massé, au besoin d'exister.

Le toucher, les soins au corps et le massage CURAE complètent par la bienveillance et la douceur, la technicité du milieu hospitalier.

Travailler en « touchant » permet de prendre conscience du caractère invasif voire agressif des soins, et de les rendre plus humains.

Illustrations



Informations :

Les soins de massage et d'esthétiques sont gratuits pour les patients hospitalisés.

En ambulatoire ils sont payants : 22 € 31

Tous les soins nécessitent une prise de rendez-vous au 02/477.37.54

Renseignements complémentaires

Infirmière en chef : Pascale Baert

02/477.37.54

Références : Joël Savatoski : le toucher massage®